
 

CLASSIFIÉ : résolution : Résolution CE-22-23-39 

 Vous êtes convoqués à la réunion virtuelle EXTRAORDINAIRE du Conseil d’établissement  

Le mercredi 12 avril 2023 

18h  en mode virtuel 

Ordre du jour  

 

1. Présence et vérification du quorum 

 

Les membres présents sont les suivants : 

 

• Lidija Pujic 

• Kim Jessome 

• Benoit Paquin 

• Isabelle Gagnon 

• Annie Montpetit 

• Antoine Douville 

• Julie Villeneuve 

• Isabelle Bergeron 

• Louise Beauchamp 

• Dominique Kenney 

• Marie-Pierre Léger 
 

Membre absents : Sasha Baharmand, Isabelle Banninger et Émilie Séguin 
 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Approuvé : 18h01 

Proposé : Julie Villeneuve 
Secondé : Marie-Pierre Léger 

 

Résolution CE- 22-23-32 

 

3. Intervention du public 

 

Aucune 
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4. Mot de la direction 

4.1 Contexte, détails, questions/commentaires sur les listes d’effets scolaires 2023-2024  

Discussion sur les frais scolaire qui ont déjà été validé par Madame Caroline Sauvé au centre de Service Scolaire pour 

s’assurer que la quantité, frais et terminologie soit acceptable et dans les normes. Le processus se fait assez tôt en raison 

de la pénurie des effets scolaire et de ce fait, la Librairie du Soleil nous demande à l’avance la liste.  

Louise Beauchamp va nous partager un courriel du service scolaire pour les frais qui indique le montant maximum qui 

peut être demandé aux parents. Puisqu’il y a parfois des différences dans les montants maximums selon les directives, 

nous allons travailler pour réduire certain montant (par exemple pour le préscolaire et primaire) pour respecter les 

balises. Le tout sera soit négocié avec la Librairie du Soleil et/ou absorbé par l’école (ce point a été discuté suite à une 

question de Madame Bergeron). 

Monsieur Douville a demandé si le fond à destination spéciale pouvait être utilisé, mais ce n’est pas dans un type de 

dépense accepté pour ce fond.  

4.2 Question et/ou commentaires sur l’offre parascolaire 2023-2024 

Organisation du pendant féminin de l’équipe de basketball pour les 4em et 5em année. Le frais pour 30$ est pour 
couvrir les frais de l’entraîneur. Il n’y a pas de tournois pour le moment, le tout pour 8 semaines et ce, chaque mercredi. 
 

 

5. Décisions    

5.1 Approbation des listes d’effets scolaires pour 2023-2024  

Proposé : Julie Villeneuve 
Secondé : Marie-Pierre Léger 
 

Résolution CE- 22-23-33 

 

5.2 Approbation de l’offre parascolaire pour les filles de 4em et 5em année pour la session du 

printemps  

Proposé : Isabelle Bergeron 
Secondé : Kim Jessome 

 

Résolution CE- 22-23-34 

 

 

 



 

CLASSIFIÉ : résolution : Résolution CE-22-23-39 

 

 
 

6. Correspondance (aucune) 

 

NA 
 
7. Varia :  

 
Dominique Kenney mentionne le sujet de l’approbation par courriel qui selon lui devrait être évité dans la mesure ou 

une réunion du conseil est possible.   

 
 
8. Levée de la séance  

 
18h29 

 

 

                                                                Adopté à l’unanimité 
 Résolution CE- 22-23-35 

 

Présidente                       Directrice 
Kim Jessome                                                       Louise Beauchamp 


